

■ El mandatario ofrece subir impuestos “lo menos posible”; pide a los habitantes ser más “positivos”

Se reactiva la economía francesa, afirma Hollande

■ AFP Y REUTERS

PARÍS, 14 DE JULIO.

El presidente francés, François Hollande, dijo este domingo que la segunda economía de Europa se está recuperando, dos días después de que la agencia de calificaciones Fitch quitó al país su máxima nota crediticia, y a pesar de que el crecimiento económico es nulo.

En momentos en que el presidente alcanza marcas históricas de impopularidad, el mandatario instó a los franceses a ser más positivos. “Durante años hemos sido el país más pesimista en Europa, incluso en el mundo. Hay países en guerra que son más optimistas que nosotros”, dijo Hollande a France 2 TV, en una entrevista en vivo de 30 minutos en el Día de la Bastilla, la fiesta nacional francesa.

“La reactivación económica está aquí”, aseguró Hollande en respuesta a la pregunta de la contracción económica francesa del 2 por ciento para 2013; afirmó que Francia es el país de Europa donde “la producción industrial se reactivó más rápido”.

Interrogado sobre el riesgo de matar la reactivación antes que ésta comience con las alzas de impuestos, el presidente se comprometió a aumentarlos “en lo ideal, lo menos posible”.

En marzo, abril y mayo la producción industrial acumulada aumentó uno por ciento con respecto a los tres meses anteriores y el sector manufacturero un 0.6



Soldados franceses transitan en vehículos blindados en París, ayer, durante el desfile por el Día de la Bastilla. El Arco del Triunfo se observa en el fondo ■ Foto Ap

por ciento. Únicamente durante mayo la producción disminuyó 0.4 por ciento con respecto al mes anterior, tras aumentar 2.2 por ciento en abril.

El sector industrial francés sigue una evolución similar a la de Alemania, cuya producción se contrajo uno por ciento en mayo tras un salto de 2 por ciento en abril.

Ello es de “buen augurio” para la economía francesa, que debería registrar en el segundo

trimestre un crecimiento tras una breve recesión, habían indicado economistas el miércoles.

Hollande también utilizó la entrevista para descartar las recomendaciones de su propio Partido Socialista sobre la próxima reforma al sistema de pensiones. El partido sugirió subir las tasas de las contribuciones en lugar de extender el periodo de contribuciones, que es la política preferida.

“Nunca he ocultado mi postu-

ra”, dijo, refiriéndose a la opción de ampliar el tiempo de contribución más allá de los 41.5 años actuales. “Todos van a tener que hacer un esfuerzo”, sostuvo.

España: cesados, 109 mil burócratas

En España, un total de 109 mil 091 empleados públicos perdieron su trabajo en España el año pasado, periodo en que el gobierno aplicó duras medidas de austeridad para reducir el déficit pú-

blico, informó en Madrid el Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas.

La cifra significa un descenso de 4 por ciento hasta 2.58 millones de empleados públicos en enero de 2013, frente a 2.69 millones de un año antes. Es la primera vez que el gobierno facilita cifras de pérdidas de empleos en el sector público.

En tanto, el ministro de Economía, Luis de Guindos, reconoció en una entrevista publicada el domingo que España, que vivió fuertes turbulencias en los mercados en 2012, habría tenido que ser “rescatada” si no hubiera pedido una ayuda europea para sus bancos.

Los recortes —en la administración general del Estado, las comunidades autónomas, entes locales y universidades— forman parte de los más de seis millones 202 mil 700 desempleados que tiene el país, ds sitúa en la cifra récord de 27.16 por ciento, y entre los jóvenes es de más del 50 por ciento.

Antes que el Ejecutivo presidido por Mariano Rajoy comenzara a reducir el número de trabajadores públicos, el anterior gobierno socialista había añadido 375 mil en los tres años anteriores.

En la entrevista con el diario *El País*, el ministro de Economía insistió en que “la recesión ha quedado atrás. La cuestión ahora es cuán intensa va a ser la recuperación. Pero estoy seguro que lo peor ha quedado atrás, que en los próximos trimestres tendremos crecimiento positivo”.

“Debemos cuidar esta recuperación, esta especie de pequeña flor de invernadero que es dejar la crisis atrás. Se le cuida con reformas económicas, reduciendo el déficit fiscal a un ritmo adecuado”, agregó Guindos.